

CARRASCOOSA DEL CAMPO

La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, inauguró el tercer tramo que entra en funcionamiento de la autovía A-40

La A-3 tendrá un tercer carril entre Tarancón y Atalaya

El Ministerio de Fomento va a construir un tercer carril en la autovía A-3 (Madrid-Valencia) entre Tarancón y Atalaya del Cañavate, en la provincia de Cuenca, según anunció en Carrascosa del Campo la titular de este departamento ministerial, Magdalena Álvarez.

La ministra de Fomento, que inauguró en Carrascosa del Campo el tercer tramo que entra en funcionamiento de la autovía A-40, dijo que el Ministerio ha tomado la decisión de ampliar la capacidad de esta autovía, también denominada Autovía del Este, entre Tarancón y Atalaya del Cañavate, donde se bifurca en la A-3, que discurre en dirección Valencia, y la A-31, que se dirige a Alicante.

Álvarez añadió que está actuación ya se ha iniciado y que se va a adjudicar el proyecto constructivo.

La decisión de ampliar la capacidad de esta autovía obedece a la necesidad de "dar una respuesta adecuada a los futuros tráfico", explicó Álvarez, quien indicó también que la A-3 está incluida en el plan de adecuación de autovías de primera generación.

Recordó que la finalidad del plan es adaptar los estándares,



las calidades y las características de diseño de las autovías hechas en una primera etapa a las de las últimas que se han construido.

En este sentido, dijo que la adecuación de la A-3 se ha dividido en varias partes, entre ellas la que afecta al tramo que discurre por la provincia de Madrid, que está en proceso de declaración de impacto ambiental y la correspondiente a la provincia de Cuenca, que ya tiene iniciadas las obras porque se ha adjudicado la concesión, mientras que el resto no entra en el plan porque sus características encajan con las de las más modernas, agregó.

Tramo Alcázar del Rey-Horcajada de la Torre

Por su parte, el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón,

que acompañó a la ministra en el acto de puesta en servicio del tramo entre Alcázar del Rey y Horcajada de la Torre de la A-40, quiso destacar la importancia de este tramo "por su gran incidencia en la mejora de las comunicaciones tanto en el interior de la provincia de Cuenca como en la futura interconexión a través de una vía de alta capacidad con otras provincias de la región y con otras comunidades autónomas".

Con los 17 kilómetros inaugurados, el municipio de Alcázar del Rey queda comunicado por autovía con Cuenca capital en un recorrido de 55 kilómetros.

Además, Sánchez Pingarrón recordó que están en construcción los tramos de la A-40 que unirán Alcázar del Rey con Ocaña, que cuenta con una longitud de 66 kilómetros.

Inaugurada la mejora de la carretera entre Saelices y Osa de la Vega



El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, inauguró el acondicionamiento de la CM-310 entre Saelices y Osa de la Vega, una actuación en la que el Gobierno regional ha invertido 7,5 millones de euros en los 22,7 kilómetros de recorrido.

Esta actuación se suma a otras realizadas en la provincia, como el acondicionamiento de Montalbo a Palomares, de Castillejo del Romeral a la N-400, de Huete a Villalba del Rey, el de la CM-3112 en El Cañavate y el acondicionamiento de Priego a Villaconejos del Trabaque. En total, estos cinco proyectos han supuesto una inversión de 26,3 millones de euros.

El consejero también se refirió a los proyectos que darán comienzo este año como el acondicionamiento de la CM-3102 de Las Mesas a El Pedernoso; el de la CM-9161 en la zona del Puerto de Cubillo; el de la carretera CM-2023 de Priego a Salmeroncillos y el de la CM-2106 de Huerta del Marquesado a Valdemeca.

El Gobierno regional apuesta por Tarancón como referencia logística

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, trasladó al alcalde de Tarancón, Raúl Amores, el apoyo del Ejecutivo regional para que esta localidad se convierta en un referente en cuanto a la logística, no solamente para Castilla-La Mancha sino para toda España.

Durante el encuentro, el regidor municipal trasladó al presidente Barreda las necesidades más inmediatas de Tarancón y las iniciativas que ya se han ido avanzando, como la puesta en marcha del proyecto de creación del Instituto de Educación, un nuevo colegio de Primaria, la residencia de mayores y el recién inaugurado Centro de Especialidades Diagnóstico y Tratamiento, el anillo perimetral de abastecimiento de agua, y la creación de un nuevo colector y una nueva depuradora, que ya están en marcha.

Por otro lado, Amores señaló que Tarancón es ya también un referente en cuanto a la industria agroalimentaria, "y hemos requerido el compromiso del presidente Barreda para desarrollar el nuevo polígono agroalimentario que permita no solamente que las actuales empresas puedan crecer y reubicarse en ese lugar, sino que cualquier otra industria agroalimentaria de la región que quiera trasladarse a esta zona pueda hacerlo", indicó.

21 millones de euros para construir 14 depuradoras

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha firmado convenios para la construcción de 14 depuradoras en 12 municipios de la provincia, que suponen una inversión global de 21 millones de euros y atenderán las necesidades de 7.000 habitantes. En concreto, se trata de los municipios de Alarcón, Buenache de Alarcón, Cañadajuncosa, Casas de Fernando Alonso, Castillo de Garcimuñoz, El Cañavate, Honrubia, El Picazo, Pozoamargo, Pozorrubielos de la Mancha (que tendrá tres depuradoras), Tebar y Vara de Rey.

En virtud de estos convenios, la entidad pública Aguas de Castilla-La Mancha se encargará de la construcción de las depuradoras y asumirá también la gestión y explotación de las instalaciones.

La Junta financiará los planes de ordenación de Casas de Fernando Alonso, Mira, Mota del Cuervo y Villalpardo

Los Ayuntamientos de Casas de Fernando Alonso, Mira, Mota del Cuervo y Villalpardo recibirán financiación de la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda para la revisión del planeamiento, de forma que se elaboren Planes de Ordenación Municipal (POM) que orienten los desarrollos urbanísticos.

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, firmó en Cuenca protocolos de colaboración con los alcaldes de es-

tas localidades, que se encuadran dentro del objetivo de este departamento de que todos los municipios de la región cuenten con figuras de planeamiento que estén adaptadas a la normativa autonómica que encabeza la Ley de Ordenación del Territorio y de la Actividad Urbanística.

La Administración regional puede llegar a sufragar el 90% de los gastos necesarios, concediendo ayudas a los municipios para que contraten los equipos técnicos necesarios

para la elaboración del POM.

Sánchez Pingarrón destacó que "la mayoría de nuestros pueblos y ciudades están viviendo una etapa de crecimiento, que supone una verdadera oportunidad para su desarrollo y la mejora de sus dotaciones, equipamientos y servicios".

Para orientar este crecimiento, "los alcaldes y concejales, principales responsables urbanísticos, tienen en la aplicación de las normas urbanísticas el mejor aliado para hacer crecer su pueblo de forma ordenada".

En este sentido, el vicerrector del Campus Universitario de Cuenca, José Ignacio Albentosa, y el alcalde de Mota del Cuervo, José Vicente Mota, han suscrito un convenio de colaboración, por el cual la Escuela Politécnica de la UCLM será la encargada de llevar a cabo la investigación y redacción del POM de esta localidad. La ejecución se llevará a cabo en 24 meses con una fase de avance, otra de información y aprobación, y una última de contestación y alegaciones.